
第１回 新武蔵野クリーンセンター（仮称）施設基本計画策定委員会／

施設・周辺整備協議会 合同意見交換会 傍聴者意見 

 
 
① ：冒頭に田村委員長が「行政と議会に問われているものが大きい」と発言されたのが

印象的。市民が我がままを言わず、これだけ深い議論をしているのに、議員傍聴が 1
人しかいないのがとても残念。私個人は、煙突は低くてよい。リスクを皆で分け合う

実感を共有した方がよい。前提として、たくさんの市民が新施設に来場すること！ 
広島中工場に比べ、武蔵野クリーンセンターの方が身近だと感じた、この実感こそが

重要。長年の市民と行政の取組みがもたらした勲章ではないでしょうか。  
 
 


